

*Con tan solo 8 años comenzó a estudiar en el conservatorio elemental de Música de Úbeda con "Kiko" como su profesor principal de instrumento. Empezó las enseñanzas profesionales de música en Úbeda y a los dos años se trasladó al Conservatorio de Granada donde Antonio García Jorge sería su profesor, dos años después fue al Conservatorio de Linares con Francisco Javier Nieto, conocido como "Checa". Esta etapa fue muy importante en su vida porque gracias a ellos aprendió mucho sobre música. Después del examen de ingreso al grado superior de música, obtuvo un lugar con mucho esfuerzo y logró estudiar con su profesor actual, Javier Alloza en el conservatorio superior de música Rafael Orozco de Córdoba, en el cual cursa su último año con unas excelentes calificaciones, tanto que consigue la mejor calificación de su promoción en la especialidad de saxofón por tercer año consecutivo.*

*Mientras se formaba poco a poco como músico, estudiaba la Licenciatura en Sistemas de Telecomunicaciones y Sistemas Informáticos en Granada. Esta especialidad ayudó mucho para entender cómo funciona la música, "entendí mucho mejor cómo funcionan las ondas de sonido, la variación de estas según el medio en que nos encontremos, incluso entendí mucho mejor los materiales y aleaciones de los instrumentos"*

*Ha participado en clases magistrales con saxofonistas como Arno Bornkamp, Nikita Zimin, Juana Palop, Antonio García Jorge, Javier Linares, Juan Pedro Luna, Antonio Mata, etc. Ha actuado como solista en el Conservatorio Profesional de Música Ángel Barrios de Granada y en la Banda Municipal de Música Maestro Mota de la localidad de Navas de San Juan en Jaén.*

*Ha participado en diversos concursos de renombre como el concurso internacional Saxiana con jurados como Arno Bornkamp (NL), Nicolas Prost (FR) y Kenneth Tse (EE. UU.), Jóvenes Intérpretes de Alicante y el concurso de música de cámara Andrés de vandelvira de Jaén, el cual logró un segundo premio junto a sus compañeros del cuarteto SATB.*

*Ha actuado como saxofonista 1º en el encuentro de bandas de Benavente con la Banda de la localidad de Canena (Jaén) con jurados como Jacob de Haan y Oscar Navarro entre otros.*

*Actualmente es saxofonista 1º, vicedirector/vicepresidente de la Banda de Música de Navas de San Juan y miembro del cuarteto SATB de Jaén con el saxofón alto.*